

# ESCI - Ecole Supérieure de Commerce International

[esci-paris.eu](http://esci-paris.eu)



L'ESCI prépare les étudiants à occuper des postes de cadres évoluant dans un environnement international, comme dans le commerce international, le marketing à l'international ou encore dans les achats internationaux.

Pour maîtriser les composantes liées aux métiers de l'international et garantir le succès de leurs missions futures, la pédagogie est organisée autour de 3 axes :

Une spécialisation dans les métiers du développement et du commerce international.

Une immersion longue à l'étranger dans le cadre de semestres d'études à l'étranger ou de stage en entreprise à l'étranger,

Une maîtrise et une pratique quotidienne de deux langues étrangères.

Futurs cadres et responsables au sein d'entreprises internationalisées, les étudiants de l'ESCI devront faire preuve d'autonomie, d'esprit d'ouverture et de créativité.

Ainsi, nos diplômés seront pleinement acteurs des transformations de leur environnement professionnel et d'eux-mêmes.

**La FEDE est une OING** - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Formations et certificats proposés par l'école

- Bachelor BBA Négociation et Commerce International
- Programme Grande École
- Mastère MS International



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



### PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Partenariat avec 36 universités étrangères



### VIE ASSOCIATIVE

- BDE, Association des anciens élèves
- Événements avec les acteurs professionnels locaux et internationaux.



### CHIFFRES CLÉS

**750 étudiants**  
**300 enseignants**  
**Date de création : 1983**

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**

## LES + DE L'ÉCOLE

- Tout étudiant doit effectuer au moins 12 mois de stage
- Une pédagogie favorisant l'apprentissage des langues



## INFOS PRATIQUES

50 rue de la maison rouge  
77185 Lognes  
FRANCE

**+33 (0)1 64 62 63 64**  
[concours@groupe-hema.com](mailto:concours@groupe-hema.com)



## INFOS RÉGION

**Transports**  
Bus : Lignes 321, C  
Métro : RER A  
**Tourisme**  
[www.parisinfo.com](http://www.parisinfo.com)  
**Collectivités**  
<https://bit.ly/33e8Uoq>  
**Patrimoines Remarquables**  
[whc.unesco.org/fr/list/600](http://whc.unesco.org/fr/list/600)  
Tour Eiffel  
Cathédrale Notre -Dame de Paris  
**Équipes de sport emblématiques**  
Paris Saint Germain FC (PSG): [www.psg.fr](http://www.psg.fr)  
**Sport dans la région**  
[www.paris.fr/ou-faire-du-sport](http://www.paris.fr/ou-faire-du-sport)



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles

# ESCI - Ecole Supérieure de Commerce International

[esci-paris.eu](http://esci-paris.eu)



The ESCI prepares students to hold executive positions in an international environment, such as in international trade, international marketing or international purchasing.

To master the components related to international professions and guarantee the success of their future missions, the pedagogy is organised around 3 axes:

A specialisation in development and international trade.

Long immersion abroad as part of study semesters abroad or internships in companies abroad,

Mastery and daily practice of two foreign languages.

Future executives and managers within internationalised companies, ESCI students will have to demonstrate autonomy, openness and creativity.

Thus, our graduates will be fully involved in the transformations of their professional environment and of themselves.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### Programmes and certificates offered by the institution

- Bachelor's - BBA Negotiation and International Trade
- "Grande Ecole" programme
- Master's - MS International



### TEACHING LANGUAGES

French/English



### INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Partnership with 36 foreign universities



### CAMPUS LIFE

- Student Association, Alumni Association
- Events with local and international professional actors and companies



### KEY FIGURES

750 students  
300 teachers  
Date of creation: 1983

- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: Qualiopi



## PRACTICAL INFOS

50 rue de la maison rouge  
77185 Lognes  
FRANCE

+33 (0)1 64 62 63 64  
[concours@groupe-hema.com](mailto:concours@groupe-hema.com)



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

### Transports

Bus: Lines 321, C  
Underground: RER A

### Tourism

[www.parisinfo.com](http://www.parisinfo.com)

### Local government

<https://bit.ly/33e8Uoq>

### Famous heritage

[whc.unesco.org/en/list/600](http://whc.unesco.org/en/list/600)  
Eiffel Tower

Notre-Dame de Paris Cathedral

### Local sports teams

Paris Saint Germain FC (PSG) : [www.psg.fr](http://www.psg.fr)

### Sport in the region

[www.paris.fr/ou-faire-du-sport](http://www.paris.fr/ou-faire-du-sport)

## + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- All students must complete at least 12 months of internship
- A pedagogy promoting the learning of languages



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles